

Vous avez une famille spirituelle



Nicolas Salafranque

J'ai la grâce d'habiter à l'île de La Réunion, où nous avons régulièrement des alertes cycloniques. Lorsque j'étais plus jeune, je me souviens d'avoir vécu un violent cyclone. Ce jour-là, ma mère nous a puissamment encouragés, ma sœur et moi, en nous disant : "N'ayez pas peur les enfants, notre maison est solide. Elle a été bâtie pour résister à des vents supérieurs à 300 km/h sans aucun problème."

Mon ami(e), dans Son immense sagesse, Dieu sait aussi bâtir une maison dans laquelle vous pouvez vous réfugier. Cette maison est Son Église. Oui, **les églises locales sont des maisons de protection.**

Je sais que ce n'est malheureusement pas toujours le cas... Mais, Mon ami(e), cela n'enlève pas le fait que l'église locale se doit d'être une maison dans laquelle vous pouvez vous réfugier, surtout quand la tempête fait rage.

"Frères et sœurs chrétiens, l'Esprit Saint vous conduit. Alors, si vous voyez quelqu'un en train de commettre une faute, ramenez-le sur le bon chemin avec douceur. Attention à vous ! Je le dis à chacun de vous : tu peux être tenté de faire le mal, toi aussi. Portez les charges les uns des autres, et ainsi, vous obéirez à la loi du Christ. Si quelqu'un se croit important, lui qui n'est rien, il se trompe." (Lire [Galates 6.1-3.](#))

Aujourd'hui, priez avec moi : "Seigneur, donne-moi un cœur comme le Tien envers Ta maison. Remplis-moi de passion pour une famille spirituelle, afin que je puisse non seulement être protégé(e) mais aussi apporter mon soutien, ma ferveur, mes dons et mes talents. **Dans Ta maison, je suis inébranlable !** Dans une famille selon Ton cœur, je suis hors d'atteinte. Conduis-moi. Amen."

Vous êtes un miracle !

Nicolas Salafranque

P.S. : demain, **mercredi 19 février, dès 20 h** (heure de Paris), vous êtes invité(e) à notre "live mensuel" Un Miracle Chaque Jour. Pour ce moment passé avec vous, j'aimerais prier pour vous et vous partager le message que Dieu m'a donné : "**Comment maximiser notre vie de prière ?**" Comme ce live est privé (inscription indispensable), votre invitation vous sera envoyée. Inscrivez-vous sans tarder [en cliquant ici](#).

"Un jour où j'allais très mal, j'ai choisi de venir lire La Parole sur votre site. Et là, le petit onglet s'est ouvert. Une sœur me proposait de prier pour moi. J'en suis encore émue tellement c'était tout ce dont j'avais besoin. Dieu bénisse cette sœur et TopChrétien." **Nathalie-Olivia**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4091 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com